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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
bereits im Stadium der Planung der Nord-Süd-Verbindung hatte ich auf die Gefahr des um-
fangreichen Eingriffs in den Baumbestand der Glacis-Anlage hingewiesen.  
Die nun erfolgten Fällungen im Bereich des Magdeburger Ringes sind in der Bevölkerung 
umstritten und uns erreichten dazu schon diverse Nachfragen. 
 
Deshalb frage ich an: 
 

1. In welcher Form sind die Ersatzpflanzungen (ortsnah) vorgesehen? 
2. In welchem Zeitraum sollen die Planzungen erfolgen?  
3. Welche beabsichtigten Baumsorten sollen gepflanzt werden? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 


